

Manies de collectionneurs LES GRANDS ENFANTS DE LA TECHNO

Ils ont babillé devant les premiers téléviseurs couleur et vécu l'arrivée des micro-ordinateurs. Aujourd'hui, ils chinent ces vieux objets électroniques sur le Net.

PHOTOS : PASCAL VILA/VSD

Sur les étagères s'empilent des machines aux formes et aux noms bizarres, semblant dater d'un autre âge. L'ère jurassique de l'informatique ? Pong, Sinclair ou Commodore sont entassées jusque dans les placards de cuisine de ces fans de « paléo-informatique ». Ils procèdent, tels des archéologues, à des fouilles en règle dans les brocantes, en quête de la perle rare, d'un prototype Amiga 4000 ou d'une Odyssey 1972, la première console de jeux dédiée à la maison. Des passionnés souvent très spécialisés : certains monomaniaques ne s'intéressent même qu'à la console Atari Jaguar ou à l'animaltronic Aibo de Sony. Ils retrouvent leur communauté sur le Net, via des forums ■■■

BRUNO PIFFRET, 36 ans, prof d'électricité, 300 téléés, de 1920 à 2006.

« JE RÊVE D'OUVRIR UN MUSÉE »

A 10 ans, Bruno bricolait déjà les vieux postes de radio TSF de la famille pour écouter les stations étrangères. « Au-delà de l'aspect esthétique, c'est son état de marche qui donne de la valeur à l'objet. Et, s'il ne fonctionne pas, c'est encore plus drôle, car on va pouvoir s'amuser à le réparer. Il y a des postes horribles que les collectionneurs se disputent parce qu'à l'intérieur, c'est extraordinaire. » Son rêve : ouvrir un musée privé. ■ brunopif.spaces.live.com.

